
To be continued...☆

昨年度から定期開催している
スウェーデン・NTIストックホ
ルム校とのオンライン交流会
が4月29日と5月20日に行われ、
各グループごとに会話を楽し
みました♪
同交流会は後期にも実施される
予定です！
皆様もぜひ参加してみてくだ
さい！

できるだけ多くの人に海外の魅力を知ってほしい！
そんな思いでGlobal Club通信をつくるわたしたちは今
回、Global Clubの活動報告に加えて、二名の方々のイ
ンタビューに成功しました！
これからも、多くの方々にご協力いただきながら、
楽しい通信を作っていきたいと思います！
興味のある方はまたいつでも見にいらしてください！

-----------------------
電気電子工学科
樫根健史 先生

-----------------------

海外経験が今に生きる場面はどういったときですか？

これまでどのような海外経験をされてきましたか？

海外に関わることの魅力を教えてください！

好きな英語の言葉はありますか？
MOTTAINAIです。ノーベル賞を受賞した、ワンガリ・マータイさん
の言葉です。これは世界共通語として知られています。

高専の三年生の時、初めて海外に行きました。それから旅行や仕事、
研修で海外に行っています。

まだ見たことのない景色、吸ったことのない空気、味わったことのな
い気持ち・・・ そんな未知の雰囲気を体感するのが好きだからです。

印象に残っている国はありますか？

全部が特別で選べないです・・・でも強いて言うなら、高専の三年生で
初めて行った、アメリカかな。

海外でいろいろな経験をすることで、今までとは異なる見方で地元を
見ることができ、自分の中で新たな発見や考えが広がったときです。
その時に改めて地元のよさがわかります。

学生の皆さんに一言お願いします！

今はインターネットで海外の情報も簡単にわかる時代ですが、やはり、
自分の目で、足で、肌で、その国をからだ中で感
じることの大切さを伝えたい。これは
インターネットではわからないことですから。

樫根先生は今までたくさんの海外経験をされており、
インタビューでお話を聞いたときに1国1国に対する
想いが熱いのだなぁ、と感じました！

MEMO

記念すべき第一弾は樫根先生にQuestion!!

Q1. まず、簡単な自己紹介をお願いします。

電子制御工学科4年の入尾野智紀です。寮長をしています。

Q2. 海外に興味を持ったきっかけを教えてください。

外国人の女性がきれいだと思ったからです。

Q3. 国際交流活動に参加してよかったと思うことを教えてください。

インスタグラムのフォロワーが増えたことです。
スウェーデンとのオンライン交流会でインスタを交換しようと言われました。

Q4. 最後に、学生の皆さんに一言お願いします。

国際交流は堅苦しいものではないのでイベントに気軽に参加してみてください。

インタビューを通して国際交流を楽しむ様子が伝わって
きました！ありがとうございました！

MEMO

Global Clubのリーダー、
入尾野智紀さんにお話を伺いました！

インタビュアーと
パシャリ📷✨

Spark!
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